

Les chars syriens utilisent pour la première fois des missiles téléguidés



Damas, 5 juillet (RHC)- Les chars modernisés de l'armée syrienne utilisent pour la première fois des missiles téléguidés Reflex contre des positions des terroristes à l'est de la province de Hama.

Jusqu'à présent ce type de blindés utilisaient seulement des munitions conventionnelles mais la nouvelle technique permet une efficacité élevée pour pénétrer dans des tranchées et dans des fortifications des extrémistes.

Les actions font partie de l'offensive contre l'État Islamique, notamment dans ce territoire et elles ont à leur tête les dits « Faucons du Désert », une unité spéciale des forces armées syriennes.



Radio Habana Cuba